

**COMPTE RENDU DE  
L'ASSEMBLEE GENERALE  
DU MERCREDI 30 Septembre 2009  
Section TIR à l'ARC  
LES ARCHERS DU DONJON**

**ORDRE DU JOUR :**

- **Rapport moral de la section présenté par le Président**
- **Rapport financier de la section présenté par le Trésorier**
- **Rapport sportif, selon résultats connus, présenté par le Secrétaire**
- **Présentation des tendances budgétaires 2009/2010**
- **Présentation par le Président des orientations et des souhaits pour la saison sportive suivante.**
- **Élection éventuelle le Membre du Bureau supplémentaire.**
- **Recrutement de Contrôleurs aux comptes et définition de leur rôle.**
- **Questions diverses . . . . .**

**La séance est ouverte à 20 heures 35, elle est présidée par Mr Jean Marc LEBEGUE actuel Président de la section Tir à l'Arc de Ste Geneviève Sports. Il est rappelé que cette Assemblée Générale n'est pas électorale pour cette année, sauf cooptation de membres supplémentaires pour le Bureau.**

**Suivent les membres du Bureau élus depuis 2008: Mme Agnès GRATTEPANACHE Trésorière - Mr Gérard CHEVILLARD Secrétaire - Mlle Nathalie GALLET Vice Présidente – Mr Jean Claude ROGER, Mme Denise VACHEY, Mr Michel VACHEY lesquels sont chargés de missions diverses au sein de la Section Tir à l'Arc ;**

A l'ouverture de la séance, saluons la présence de Monsieur HEZELY Membre du Comité Directeur de la Fédération Française de Tir à l'Arc.

## 1. Rapport moral

Prise de parole par Monsieur Jean Marc Lebegue qui présente son rapport moral par un diaporama vidéo. Il présente ses remerciements aux Membres présents et félicite l'année écoulée.

### ➤ La saison écoulée a été riche en évènements et a été bien remplie, pour preuves :

- La rencontre handisport en Octobre, laquelle sera renouvelée le 18 octobre prochain.
- La remise en état et le remplacement du STRAMIT dans les deux salles.
- Le Tir surprise déguisé de novembre que nous renouvellerons prochainement.
- Le Tir de la St Sébastien en Janvier.
- Notre concours de Tirs en salle de Janvier qui a remporté un grand succès. De même que la rencontre en Pool de duels que nous avons renouvelée pour la deuxième fois.
- Notre tir du Roy 2009 qui a remporté un vif succès, y compris pour la soirée barbecue qui suivait où il y avait 118 personnes.
- La remise en état et l'amélioration de la Ciblerie extérieure.
- Notre présence au défilé du « Bouquet » de SERINGES et NESLES en Mai et la prise de nos engagements à un tir du « Bouquet ». Ceci, pour permettre une participation au Championnat de France BEURSAULT à nos Archers qui ont obtenu leurs qualifications lors de diverses rencontres de cette spécialité pour laquelle nous avons 5 qualifiés.
- Nous avons eu encore, cette année, une bonne participation au concours débutants de St Arnoult. Pour 2010, dans l'Essonne, un concours salle réservé aux débutants qui pourrait se situer 15 jours avant le concours de St Arnoult est à l'étude ;
- Notre organisation de la Francilienne a été appréciée.
- Un remerciement est adressé aux présents à la journée des Association qui s'est déroulée début septembre.

### ➤ Il est à noter encore :

- Notre effectif d'Adhérents qui était encore autour de 100 pour 2008/2009 et nous approchons encore de ce nombre pour la saison actuelle.
- Les cours perfectionnements jeunes ont explosés, car ils étaient 24 à tirer par vagues dans la petite salle. Ainsi pour cette année une nouvelle organisation a été mise en place.
- Félicitations à nos débutants, qui, outre St Arnoult ont participé à d'autres concours. Ainsi, nos débutants sont allés à 4 concours et ont obtenu 15 Podiums.
- Nous sommes heureux de l'augmentation de notre effectif de participation à des Tirs en Campagne.
- Saluons les résultats de Georges JORGE qui font rêver en Tir en Campagne. On peut relever pour lui sa 3<sup>ème</sup> place en Championnat de France, sa 3<sup>ème</sup> place au tournoi des 5 nations et ses participations aux entraînements en Équipe de France Campagne.
- Notre qualification obtenue au Championnat de France par Équipe de Club.
- La participation de nos jeunes au concours spécial jeunes du département.
- Nos résultats en DR excellence pour laquelle nous terminons 2<sup>ème</sup> de l'Ile de France. Ce classement nous a permis de concourir à la finale nationale de BRIENON sur ARMENCON où nous avons pu rencontrer les meilleures Equipes DR de France.
- Nous notons encore une fois une bonne participation de nos Archers sur les concours BEURSAULT.
- Lors du tir du Roy de l'Essonne, notre Archer Florent ROSAY après avoir remporté le Titre de « Roy de Compagnie 2009 en arc à poulies » a remporté également le Titre convoité de « Roy de l'Essonne 2009 en arc à poulies ».
- Notre Roy 2008 et Roy de l'Essonne 2008, Julien TANCHE, est allé disputer le Titre de Roy de France. Ce tir d'un genre particulier lui a permis d'enrichir ses connaissances en archerie.
- Lors de la participation au Téléthon de Gennevilliers, nos Archers se sont classés 2<sup>ème</sup> de cette épreuve de 14 heures de Tirs.
- Notre projet de jeu d'arc Beursault sort enfin de terre.

- Petite ombre au tableau est le manque de participations aux participations pour les DR, en Homme arc classique, en Dame arc classique et chez les jeunes.
- Des remerciements sont à adresser à toutes les personnes hors tir à l'arc, qui apportent leurs aides dans les concours comme la buvette...
- Des remerciements pour la tenue du secrétariat pour les inscriptions, la gestion des concours, les suivis de concours, les mises à jour du Site et correspondances diverses. Les mêmes remerciements pour la Trésorière pour sa gestion rigoureuse et attentive et sans oublier ceux qui participent à l'entretien de tout le matériel de notre section.

**Pas de question posée.....**

**Le rapport moral reçoit l'approbation générale  
Il est voté favorablement par les membres présents**

## **2. Rapport sportif**

Présenté par Monsieur Gérard CHEVILLARD au regard du tableau analytique connu de tous et repris sur notre site informatique et conforté par une présentation Vidéo lors de cette séance.

En préambule, il est fait remarquer que le nombre des participations en concours est à l'identique de celui de l'an passé, seuls diffèrent les chiffres rapportés pour les divers Podiums, les sélections en concours régionaux ou nationaux qui sont en très nettes progressions. Tout comme les médaillés des concours départementaux, régionaux et nationaux.

Par vidéo projection commentée, suivent alors les indications chiffrées des participations en concours et des Podiums, Médailles et Qualifications obtenues par nos Archers et Archères sur la saison 2008/2009.

Puis sont donnés, quelques résultats marquants comme :

- Le record départemental battu, et amélioré, en 2 x 18m par Adrian GRATTEPANCHE.
- Le record départemental Tir en Campagne battu par Georges JORGE
- La médaille de Bronze en championnat de France Vétéran Tir en Campagne obtenue par Georges JORGE en Bretagne à RIEC le BELON
- Les Titres de Roy de la Compagnie et Roy de l'Essonne remportés par Florent ROSAY pour 2009.

➤ **Pour toutes précisions complémentaires**, se reporter à ce tableau récapitulatif joint en annexe et enregistré sur notre site informatique

**Pas de question posée.....**

**Le rapport sportif reçoit l'approbation générale  
Il est voté favorablement par les membres présents**

## **3. Rapport financier**

Présenté par la Trésorière Agnès GRATTEPANCHE , ce rapport est agrémenté par supports avec Vidéo projecteur,

### **Recettes :**

Présentation des produits 2008/2009 à hauteur de 23 253,15 €

### **Dépenses :**

Présentation des charges 2008/2009 à hauteur de 23 566,05 €

## **Résultats d'exercice :**

La différence entre les produits et les charges induit un exercice déficitaire de 312,90 €.

## **Détails des postes financiers :**

- Les différents postes financiers sont donnés.
- Cette année, se sont ajoutés des achats de matériel dont un détecteur de métaux pour les flèches perdues et les remboursements de déplacements à des Championnats régionaux ou de France.
- De même dans les dépenses, une part importante est versée tant à la Fédération qu'à la Ligue ou au département, pour les licences et assurances.
- Sont dénombrés et chiffrés les divers montants des recettes et dépenses .....

Au 31/08/2009, l'état du compte de trésorerie est positif de 4993,38 €.

Des diagrammes en pourcentage sont présentés pour donner les répartitions de nos recettes et dépenses.

**Pas de question posée.....**

**Le rapport financier reçoit l'approbation générale  
Il est voté favorablement par les membres présents**

## **4. Élection des Membres du bureau supplémentaires**

Sur la convocation à cette Assemblée générale, un encadré avait été mis afin que si un adhérent souhaite renforcer l'effectif des membres du bureau, il puisse le faire par écrit.

S'est porté candidat : Monsieur Bastien CICHOCKI

- **Le candidat a été élu au Bureau à l'unanimité des Adhérents présents.**

Il prendra la charge des fonctions extra sportives.

## **5. Présentation par le Président des orientations prises.**

La Présentation est faite au moyen de vidéo projection accompagnée de commentaires :

- Concours handicapé prévu le 18 octobre prochain sur une matinée.
- Participation à la journée Tir à l'Arc à Bondoufle le 18 octobre en chevauchement avec le Tir handicapés
- Tir surprise déguisé en Novembre.
- Notre concours en salle les 10 et 11 janvier 2010
- Le Tir de la Saint Sébastien fin janvier
- Le Tir du Roi avec son barbecue en Avril ou Mai
- Par contre, nous n'organiserons pas de concours extérieurs pour 2010.

## **Nos missions de cette année :**

- Nous avons dû organiser différemment les cours des perfectionnements jeunes, dû au trop grand nombre d'archers et donc des pertes de temps considérables. Ainsi, ce cours a été partagé en 2 groupes : niveau 1 et niveau 2.
- Poursuivre notre incitation à faire participer aux stages du CDTAE (Archer, Matériel et Campagne).
- Continuer à faire progresser pour l'obtention des distinctions fédérales.
- Poursuivre les passages de flèches, et se reporter au tableau pour celles obtenues.

## **Notre grande activité 2010 : La construction de notre Jeu de Beursault**

### ✂ *L'avancement des travaux :*

- 2006, réunion en Mairie pour exposer le projet. Puis réunion avec le Syndicat intercommunal du Val d'Orge (SIVOA)
- 2007 Signature d'un contrat liant le Club au SIVOA, sur l'occupation du terrain.
- 2008, gel du projet en attendant les élections municipales de mai.
- Juillet 2008, Achat des Fers pour les Gardes – Août 2008 réunions de chantier avec la Mairie et Opérateurs divers dont la SIVOA – Automne 2008 lancement des devis qui seront imputés sur le budget 2009 de la Mairie.
- Juin 2009, début des travaux par la confection de l'allée et des pas de tirs avec mise en place des gaines électriques pour les feux et sonnettes qui seront amovibles pour éviter les vols et les dégradations.
- Juillet 2009, découpe des bois pour les Gardes.
- Septembre 2009 réfection de l'allée et des pas de tirs mal réalisés la première fois.
- Septembre Octobre 2009 mise en place des 2 palissades de protection avec porte d'entrée.
- La terre retirée des allées sert à la confection d'une butte d'entraînement au Tir en Campagne.

### ✂ *Reste à faire :*

- Le scellement des 36 Gardes, avec la mise en place de fers pour les soutenir.
- L'installation des 28 gardes et des gardes de départ.
- La fermeture du jeu de Beursault avec l'installation d'un grillage sur toute la longueur avec un portail central pour y accéder en cas de maintenance.
- Installation des cibleries.
- Protections par une lasure professionnelle.
- Puis diverses améliorations prévues dans le futur, mais après inauguration.
- Pour ces travaux, la recherche de petites équipes autonomes est souhaitée. Un tableau pour leurs constitutions et leurs disponibilités sera mis en place. Tout ceci étant fonction des possibilités et du temps libre de chacun. On peut d'ores et déjà dire qu'il faudrait au moins 7 équipes pour les travaux.

### ✂ *Projections sur le futur :*

Nous souhaiterions au moins pouvoir y tirer nos premières flèches pour le Tir du Roi en Avril ou Mai.

Quant à l'inauguration officielle avec la Mairie, les Compagnies d'Arc invitées, le défilé etc.. , cela sera prévu pour plus tard.

## **6 Questions diverses**

Par un Adhérent le coût de la cotisation saison 2009-2010, toutes parts confondues, a été soulevé.

Il est fait remarquer que les hausses étaient déraisonnables...

Ce à quoi nous pouvons répondre que nous n'avons pas la maîtrise des parts Fédérales, Régionales et Départementales. Mais que pour la part de cotisation du Club, cette dernière a subi une hausse mesurée de 3 €uros, car chaque année nous courrons pour récupérer les 4 enveloppes qui nous servent pour envoyer nos courriers. Et en plus, comme elles ont des formats totalement différents, nous passons beaucoup de temps lors de ces envois. Le Bureau a donc décidé de ne plus demander d'enveloppes et de faire ses envois avec des enveloppes pré affranchies et des jeux d'étiquettes.

Cet adhérent nous présente les pourcentages de hausses depuis 2004 sur son adhésion tant pour la cotisation Club que pour celle du Département en faisant remarquer que cette dernière avait pris des proportions déraisonnables par une hausse de près de 38% entre 2004 et 2010 dont 10% cette année.

Nous n'avons donné aucune réponse à ce sujet, sinon qu'à faire remonter ce constat au Département.

C'est ce qui sera fait lors de la prochaine Assemblée au Département.

S'en suivent du même intervenant des commentaires divers quant aux Statuts de Ste Geneviève Sports, qui sont aussi les nôtres, et ce au regard des durées d'éligibilités des Membres de son Bureau que nous devrions calquer, et de la date de notre Assemblée Générale en référence à la saison fédérale, ainsi que les choix des informations à présenter à notre Assemblée.

Une réponse sera donnée après avoir rencontré les dirigeants de Ste Geneviève Sports.

**La séance se termine à 23 heures 30.**

*Pour validation,*

**Le Président,  
J. Marc LEBEGUE**

**Le Secrétaire,  
Gérard CHEVILLARD**